

Les bateaux mouches !

Ont-ils des ailes ?

Un bateau-mouche, qu'est-ce que c'est ?

Un bateau-mouche, c'est un bateau de tourisme qui circule sur la Seine à Paris. Les bateaux appartiennent à la société « Compagnie des Bateaux Mouches ». Ces bateaux sont de grande capacité et se caractérisent par leur pont supérieur à ciel ouvert et par un pont principal couvert, entièrement vitré, chauffé en hiver et climatisé en été. Les projecteurs de l'embarcation sont particulièrement puissants car ils illuminent les monuments célèbres bordant les quais de la Seine.

Pourquoi les appelle-t-on des « bateaux-mouches » ?

Les premiers bateaux-mouches sont apparus à Paris lors de l'exposition universelle de 1867. Les bateaux ont été construits à Lyon dans des ateliers situés dans le quartier de la Mouche au sud de la ville.



Exemple de bateau-mouche

Nomis et Leam